

MILENIO

JALISCO

VIERNES

14 de septiembre de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 21 ▶ NÚM. 7644

ASEO PÚBLICO EN GUADALAJARA

Papeleras inteligentes reciben 9 toneladas de basura al día **P. 7**



INVALIDAN LEY DE LIBRE CONVIVENCIA

La Suprema Corte determinó que se violó proceso legislativo **P. 13**



De acuerdo con la versión preliminar del nuevo plan de manejo del bosque que se discute en la OPD

En La Primavera buscan impedir la geotermia

- ▶ Plantea manejar área de amortiguamiento de dimensiones similares a zona protegida
- ▶ Además frenar la urbanización hormiga y establecer norma contra los incendios
- ▶ El documento pasará por un proceso de consulta en las siguientes semanas **P. 10**

EL ASALTO A LA RAZÓN



Carlos Marín

cmarin@milenio.com

SIGUEN EN PICADA.

Atlas tenía en sus manos el pase a los octavos de final de la Copa MX del Torneo Apertura 2018, pero quedó eliminado tras perder 3-2 contra Zacatepec. Amargo debut del director técnico argentino Guillermo Hoyos. Lo único positivo fue que Jefferson Duque terminó con su ayuno de gol y se destapó con un doblete. Hoy Leones Negros, a las 20:00 horas en el estadio Jalisco, reciben a los Alebrijes de Oaxaca.

Foto: Imago7 **LA AFICIÓN**



NI UNA PIEDRA NI UNA COMA

Enfurecido por el atentado en mayo del 42 que cobró la vida del comandante de la ocupación de Checoslovaquia, Reinhard Heydrich (alto dirigente de las SS), Hitler designó gobernador de Bohemia al carnicero Kurt Daluege, con la orden de dar con los conspiradores y cobrar venganza con sus protectores.

Las investigaciones llevaron al poblado de Lídice, refugio de guerrilleros, que el ejército alemán cercó, sacó a los habitantes de sus casas y asesinó alrededor de mil 300 civiles entre hombres, mujeres, niños y ancianos.

El 10 de junio, con cargas de dinamita, la localidad fue borrada del mapa.

No satisfecho aún, Daluege se tiró pecho a tierra, miró al horizonte y dio la instrucción de proseguir la demolición hasta que no viera con sus binoculares ni un ladrillo ni una piedra en pie.

Igual suerte corrió la localidad de Ležáky.

Para honrar a la resistencia checa y mantener el nombre, la colonia San Jerónimo de la capital mexicana se apellida Lídice.

Lo recordé antier, luego de que el vengativo *mariscal* de Morena en San Lázaro, Mario Von Delgado, amenazó:

De la reforma educativa no quedará "ni una coma..."

Jiménez Espriú reprueba al Colegio de Ingenieros

Estudio sobre Santa Lucía, "mal hecho", dice; el de Texcoco, único esquema viable hasta ahora: Imco **P. 18**

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ▶ Carlos J. Guízar, Miguel Barbosa, Mnauel Baeza Sánchez **p. 4** ▶ Héctor Romero Fierro, Gonzalo Oliveros **p. 17** ▶ Alberto Aguilar **p. 27** ▶ Jesús Cruz Flores **p. 32** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 36/37** ▶ Gil Gamés, Jairo Calixto Albarrán **p. 39**

enmilenio.com

BUSCA LA NOTA **FLORENCE PEGA COMO CATEGORÍA 2 EN COSTAS DE CAROLINA**, EN: milenio.com/internacional

